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												RICARDO dice:					


					
						diciembre 17, 2008 a las 10:05 am					


									

				
					Hola don Mingo ¿le puedo hacer una pregunta personal? me interesarìa saber si ud pertenece a la masonerìa sin ninguna intenciòn de molestarlo simplemente por conocimiento gracias

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 9:41 am					


									

				
					No, no pertenezco a la masonería.

				


							
			
			
				
					
												ricardo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:41 pm					


									

				
					Hola don Mingo me dice que no pertenece a la masonerìa entonces està jodido se la van a hacer dificil en todos lados ¡aguante¡

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 2:13 pm					


									

				
					No sabía que ese era el sentido de la pregunta! Un abrazo.

				


							
		









	
			
				
					
												El del 0.33% (Mariano) dice:					


					
						diciembre 17, 2008 a las 10:19 am					


									

				
					Buena, Mingo! Buena! Festejo su decisión!

Ahora solo faltaría que suba sus papers ¿tenés pensado hacerlo?

saludos,

Mariano

				


							
			
			
				
					
												El del 0.33% (Mariano) dice:					


					
						diciembre 17, 2008 a las 2:31 pm					


									

				
					Me refiero a los papers que no están y que hay que comprar para poder leerlos, obviamente.

				


							
		



	
			
				
					
												Gonzalo Fernandez dice:					


					
						diciembre 17, 2008 a las 11:03 am					


									

				
					Bien…ahora voy a poder leer «Economia en tiempos de crisis». Nos vemos. Gracias Dr.

Atte.

http://www.econovista.com.ar

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 9:42 am					


									

				
					Muy bien, Gonzalo.

				


							
		



	
			
				
					
												Wilson dice:					


					
						diciembre 17, 2008 a las 12:39 pm					


									

				
					OCW: Open Cavallo Ware ¡Excelente! 

Saludos,

Wilson

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 9:45 am					


									

				
					Saludos Wilson.

				


							
		



	
			
				
					
												CARLOS ALBERTO dice:					


					
						diciembre 17, 2008 a las 1:58 pm					


									

				
					Sr Cavallo, quisiera hacerle la siguiente pregunta:

Recuerdo a finales del año 2001, antes de que surgiera el corralito, ud habia enunciado la posibilidad de realizar

transacciones financieras a traves de los bancos, ya sea pagar, depositar, transferir, etc.

de haberse logrado estoy en forma masiva, imaginando que un alto porcentaje de la poblacion lo hiciera, esto

podria disminuir la base monetaria?? suponiendo que el bcra tuviera pocas reservas para respaldar la moneda??

seria factible de hacerlo si hay necesidad de disminuir la reservas por el motivo que fuese??

saludos

Carlos alberto

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 10:11 am					


									

				
					Cuando los pagos de una economía se hacen mediante dinero bancario disminuye la circulación monetaria (dinero en efectivo fuera de los bancos) porque la gente lo usa poco. El dinero en efectivo que está en el tesoro de los bancos así como los depósitos de los bancos en el Banco Central constituyen el encaje, que deberá ser mayor cuanto mayor sea el saldo de depósitos del público en el sistema bancario. La base Monetaria es igual a la Circulación Monetaria fuera de los Bancos mas el encaje bancario ( o lo que es lo mismo, la circulación monetaria total mas los depósitos de los bancos en el banco Central). Esta base es la que en el régimen de convertibilidad debe estar plenamente respaldado por reservas de oro y divisas. En un régimen de convertibilidad para que disminuyan las reservas tiene que disminuir en la misma cantidad la base monetaria porque quien retira las reservas tiene que pagarlas con dinero en efectivo o con depósitos de los bancos en el Banco Central y eso produce una contracción de la base monetaria. De la única forma en la que podría crearse un desfase entre la Base Monetaria y las reservas es si el Banco Central prestara las reservas sin contrapartida de ingreso de pesos, pero eso está prohibido por el sistema de convertibilidad.

				


							
		



	
			
				
					
												Nicolas Mohamed dice:					


					
						diciembre 17, 2008 a las 4:52 pm					


									

				
					Muy buena iniciativa Dr.!! Aunque me parece mas comodo leer en papel, la verdad es que me ha costado mucho conseguirlos.. solamente usados y no es lo mismo.

Un abrazo grande

Nicolas Mohamed

				


							
		
	
			
				
					
												Matias dice:					


					
						diciembre 17, 2008 a las 7:17 pm					


									

				
					Una pregunta; ¿cuando vas a dar una conferencia en Cordoba que me gustaria mucho escucharte?

Saludos

Matias

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 10:44 am					


									

				
					La dí ayer. Te invitaremos para la próxima. Saludos.

				


							
		



	
			
				
					
												Diego dice:					


					
						diciembre 17, 2008 a las 9:53 pm					


									

				
					Dr : Es muy bueno que sus libros esten en formato Pdf, un saludo cordial.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 10:24 am					


									

				
					Saludos Diego.

				


							
		



	
			
				
					
												Lic. Alejandra Sarmiento dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 12:05 am					


									

				
					Muy buena idea, y  voy a agregarlos a mi propia biblioteca multimedia.

Mil disculpas por no poder concurrir al encuentro en Cba.

Saludos

Alejandra

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:06 pm					


									

				
					Ya habrá otras oportunidades. Un afectuoso saludo.

				


							
		



	
			
				
					
												El Centinela dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 12:25 am					


									

				
					Hola Doctor. Le agradezco por la publicació online de sus libros. Voy a tratar de leerlos y hacerle algunos comentarios.

Comencé con “El peso de la verdad”( estoy leyendo online, por que me fue imposible bajarlo ).

	 En el último párrafo del prologo dice unas cosas impresionantes  “solo nos falta organización y transparencia…”. Me sorprendió esto, por que en mis primeras intervenciones en este foro, comenté creer que la corrupción es nuestro mayor problema junto a mi pesimismo a cerca de que esto se resuelva.

Continúa agregando “en los últimos años hemos avanzado mucho en ambos terrenos ” (se refiere claramente a su gestión durante el primer gobierno de Menem )

Mi pregunta : ¿Sigue pensando que actualmente avanzamos ?, por que yo sigo con mi pesimismo. Peor aun creo que vamos de mal en peor.

Muchos saludos y gracias por su tiempo.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:07 pm					


									

				
					Yo sostengo en El Peso de la Verdad que la transparencia es el mejor antidoto contra la corrupción. Un afectuoso saludo.

				


							
		



	
			
				
					
												Martin Sciaccaluga dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 6:08 am					


									

				
					Hola, como estas? Bueno, quería felicitarte por lo que haces, y por seguir adelante y por nunca bajar los brazos. Realmente con todo lo que viviste, no puedo creer que continúes avanzando y haciendo todas las cosas que más te gustan. Yo creo mucho en el dicho que hay que aplaudir los errores que cada uno cometió. Para mi, es muy normal que una persona cometa errores, y es la única manera de aprender y crecer diariamente!

Yo pienso que este País como todos los de Latinoamérica, no avanzan por que no están preparados y además por que piensan como hace 20 o 30 años atrás. Podemos decir que muchas personas carecen de información relevante y eso hace que estemos como estamos. Además de todo esto hay personas normales y políticos que no cambian, no se adaptan, y no buscan las Oportunidades y las estrategias correctas, para poder avanzar día a día. Eso es lo que veo yo.

No hacen lo imposible para que las oportunidades le tiren la pelotita de tennis nuevamente! Se quedan atrás con su Viva perón, o hacen lo mismo que tal persona, en vez de Enfocarse en las Oportunidades.

Hay que cambiar no quedarse con lo pasado. Lo que veo es que están muy encerrados en un libro de economía de los años 40s envés de ver la realidad y pensar que cada momento y segundo cambian las cosas. Además de esto, veo que este país no es El, siempre quiere ser igual que otro. A lo que voy  es que no es diferente y único. Si te pones a pensar eso es otro de los motivos.

Para mejorar esto, creo que hay que borrar todo el pasado borrarlo y tener todos los errores cometidos y aprender de ellos y cada error aplaudirlo y avanzar diariamente, con una mentalidad moderna y con mucha creatividad positiva.

Saludos y me gustaría saber que opinas?

Me olvidaba! Creo que en unos 5 años más la gente va a tener más información relevante, y se van a dar cuenta de todo lo que hacen estas personas!! Todo va a cambiar, hay que prepararse!!  

Otra pregunta? Por que estamos tan Desactualizados? Será por que, pensamos qu

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:10 pm					


									

				
					Yo creo que más que borrar nuestra historia es importante aprender de neustros propios errores y mirar lo que pasa en el resto del mundo. Hay muchos buenos ejemplos de los que aprender también. lamentablemente en Argentina nos miramos demasiado el ombligo.

				


							
		



	
			
				
					
												Guillermo dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 7:48 am					


									

				
					Le agradezco la posibilidad de acceder a sus libros, y conocer un poco más de su visión sobre la Economía.

Guillermo

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:10 pm					


									

				
					Me alegro Guillermo que te interese leerlos.

				


							
		



	
			
				
					
												Gabriel dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 8:03 am					


									

				
					Dr. Cavallo, un aporte invalorable que está haciendo a este blog!. Ya los he bajado todos, lo que me da la impresión que estaré todo el verano leyendo sobre economía. Muchísimas gracias

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:11 pm					


									

				
					Muy bien Gabriel. Un abrazo y feliz verano.

				


							
		



	
			
				
					
												Carlos dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 8:42 am					


									

				
					Gracias por dar la oportunidad de leer sus publicaciones, sigo todos sus articulos y post. Le hago una consulta el fin de semana anterior tuve la oportunidad de ver una película de Pino Solanas «Recuerdos del Saqueo» creo que se denominaba, en la cual realiza (según su punto de vista) un recorrido por la historia Argentina, hablando de Ud y su paso por los gobiernos de turno que le tocaron transitar. Quería saber que opinión le merece dicho documental.

Desde ya muchas gracias

Carlos

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:12 pm					


									

				
					Me parece absolutamente sesgado. Es una versión de la historia «a la Pigna».

				


							
		



	
			
				
					
												Federico dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 8:42 am					


									

				
					Buenas noticias para sus seguidores.

Saludos.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:12 pm					


									

				
					Saludos Federico.

				


							
		



	
			
				
					
												Hernán dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 8:48 am					


									

				
					Dr. Cavallo, muchas gracias!!

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:13 pm					


									

				
					Gracias a vos, Hernán.

				


							
		



	
			
				
					
												Federico F. dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 9:00 am					


									

				
					Ayer comencé a leer «Volver a crecer». Me está resultando por demás interesante. Fue escrito hace más de veinte años pero, por lo poco que leí hasta ahora (las primeras páginas) se ajusta a la perfección a la realidad actual. Un saludo Dr.!

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:14 pm					


									

				
					Me alegro que te interesen mis libros. Un afectuosos saludo.

				


							
		



	
			
				
					
												Gustavo Paigos dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 9:35 am					


									

				
					Doctor, como primero quería felicitarlo no solo por esta iniciativa sino también porque según mi humilde entender usted, es un patriota no reconocido, que continua tratando de que este país tome el rumbo del desarrollo ; criticado por la prensa en general y los dirigentes políticos, continua pregonando sus ideales . Espero que algún día sea reconocido como corresponde. Finalmente quiero enviarle mis saludos para este fin de año.

Saludos cordiales Gustavo Paigos

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:17 pm					


									

				
					Muchas gracias Gustavo.

				


							
		



	
			
				
					
												ENRIQUE H. dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 9:42 am					


									

				
					Dr. Cavallo: Ayer, en la presentación en Rosario le hice una pregunta: ¿cómo ve a la Argentina después del final? ¿tiene la Argentina alguna esperanza? Su respuesta fue acertada y no quise re-preguntar, pero mi pregunta (quizás mal formulada) era mas profunda. Me refería a que cuando Kichner abandone el gobierno, Argentina va a ser un país arrasado, en todo sentido. Arrasadas sus instituciones, violentada a mas no poder la Carta Magna, inundada de capitales de orígenes ignorados, instalado un centro de poder (billetera en mano) basado en el juego, energía, pesca, y otros mas, bajo el comando directo de Kichner (el poder de Yabrán y los suyos fue insignificante al lado del que va a tener Kichner y su banda), una dirigencia política corrupta, vendida a sus mejores intereses personales, destruida la base moral de la sociedad,… y podría seguir. Un nuevo gobierno, por mas bien intencionado que sea, comprendiendo cabalmente cual sería el camino económico a seguir, deberá enfrentar y superar todos estos obstáculos que parecen insuperables. De ahí mi pregunta: ¿tiene la Argentina alguna esperanza? Pienso que vamos a seguir repitiendo nuestra triste historia y seguiremos a los tumbos. No se olvide Ud. que el único período de prosperidad, con sus aciertos y errores, fue el de los primeros años de «su» convertibilidad (después se fue desvirtuando cuando Ud. dejo el ministerio), pero, y esto es lo mas importante, a Ud. el Congreso le aprobó la ley de convertibilidad porque NO SABÍAN LO QUE VOTABAN, ni los dirigentes ni el pueblo. Todos se reían cuando Ud. dijo que teníamos un cambio uno a uno por años, nadie le creía.  Este es el triste futuro que yo imagino, ojalá Ud. pueda darme algo mas de esperanza.

Lamento los incidentes, pero véalo desde el lado positivo: si lo «escrachan» es porque molesta, y si molesta es porque esta siendo escuchado.

Ayer simplemente me presenté, pero no deje de avisarme de sus próximas visitas a mi ciudad. Se termina el espacio, le mando un abrazo.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:24 pm					


									

				
					Muchas gracias Enrique. Si un gobierno tiene éxito en establecer y hacer respetar buenas reglas de juego para la economía introduce transparencia en la sociedad y los defectos de las instituciones políticas se hacen más evidentes. Cuando los defectos saltan a la vista es más fácil que se busquen y encuentren soluciones. Yo explico en mi libro «Estanflación» que muchos de los defectos de nuestro sistema político tuvieron que ver con la oscuridad que introdujeron la inflación, la estanflación y la hiperinflación. Por eso pongo tanto énfasis en la lucha por la estabilidad. tiene efectos beneficiosos no sólo en lo económico sino, y sobre todo, en lo político y lo social (paginas 33 a 40 de mi libro).

				


							
		



	
			
				
					
												Emiliano dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 10:17 am					


									

				
					Seria una buena opción que editara un libro recopilando todas las notas que ha ido publicando aqui…desde un punto de vista, es la cronología económica argentina de los ultimos años….un abrazo doctor  ¡¡nos vemos esta tarde en cordoba!!

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:25 pm					


									

				
					Nos vemos Emiliano.

				


							
		



	
			
				
					
												Rodolfo dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 11:01 am					


									

				
					Felicitaciones… una decisión muy generosa de su parte. Mientras muchos se oponen a compartir sus libros sin recibir un beneficio economico a cambio, usted demuestra que solamente busca la difusión de sus ideas de forma desinteresada.

Si bien, no estoy de acuerdo en muchas cosas con usted, celebro la libre y gratuita publicación de sus libros, que, sin duda alguna, son fuente de referencia y lectura obligatoria para cualquier economista que quiera estar informado.

Ojala muchos otros hicieran lo mismo

Saludos

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:26 pm					


									

				
					Me alegro Rodolfo. Saludos.

				


							
		



	
			
				
					
												Valeria dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 1:33 pm					


									

				
					Buenas Tardes Sr. Cavallo:

                                           Le soy sincera de economia no entiendo nada pero desde que un domingo

a la noche haciendo zaping en la tv lo encontre en el programa de Grondona y entendí todo lo que usted

estaba diciendo que por general cuando hablan los economistas con ciertos terminos no los entiendo, bueno

en fin desde que lo escuche empezé a leer sus escritos que me parecieron muy interesantes. Bueno ahora lo

felicito por los libros digitalizados, los leeré y trataré de entender y cualquier duda le consulto.

Me contagió su entusiasmo al hablar y su positivismo. No afloge siga hacia adelante que quizás esas

personas que estan en contra de usted es porque no entienden nada de economia como yo y estan siendo mal

asesoradas.

Con cariño

Vale

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:33 pm					


									

				
					Gracias Vale, me alegra mucho ver que más gente se interesa por lo que escribo. Es un gran estímulo.

				


							
		



	
			
				
					
												Leonardo dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 1:43 pm					


									

				
					Buenas tardes Sr. Cavallo, mis palabras hacia usted tienen su lado negativo como positivo.

En la primera opcion, no puedo olvidar lo que paso en nuestro pais cuando se instalo el corralito, etc etc etc.

En cuanto a lo positivo lo considero una persona muy inteligente, hizo una gestion muy buena en un primer

momento pero la corrupcion del ex presidente Carlos Menem considero que le jugo en contra.

Ahora si me permite le consulto, que le parece la situacion actual mundial? Si fuera ministro de economia en

este momento, a que valor llevaria el dolar? y por ultimo, si usted tiene que votar a alguien como presidente,

a quien votaria si las opciones son Duhalde, Sola, Macri, Lopez Murphy, Carrio y Kirchner.  Si es posible, me

daria sus razones del porque….

Muchas gracias, un cordial saludo

Leonardo Luis Ottone

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:37 pm					


									

				
					Por sus ideas votaría a Lopez Murphy, pero uno no puede opinar en abstracto. Hay que ver cuales son las opciones y con que apoyo cuentan para poder gobernar. El Ministro de Economía en un régimen de flotación no debe fijar el valor del dólar. Lo que yo sugiero hacer está escrito en mi libro Estanflación y también lo puede encontrar en este sitio en mis cinco notas sobre como luchar contra la inflación.

				


							
		



	
			
				
					
												Eduardo Luis Kuzmicz dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 1:44 pm					


									

				
					Dr Cavallo: Días atras le relaté que un hijo mío en épocas del «corralito» compró una casa con un cheque sin costo. Le concreto el hecho: El banco emisor fue Banco Nación, sucursal Mercedes (B), el receptor Banco Río, sucursal Mercedes (B) y la transferencia duró aprox. 2 semanas. Si este hecho le sirve para afirmar que «no era verdad que los bancos se habían quedado con los depósitos», úselo como Ud. desee. Es lo sucedido, y las pruebas están.

Un afectuoso saludo desde Mercedes      Kuzmicz

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:38 pm					


									

				
					Muchas gracias Eduardo. Todas estas precisiones hacen aún más valiosa la ilustraciónn que usted aporta.

				


							
		



	
			
				
					
												Nicolás Crisafi dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 2:31 pm					


									

				
					Justamente quería leer pasión por crear y no lo conseguía en las librerías.

Gracias. Muy buena iniciativa.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:42 pm					


									

				
					Me alegro Nicolás.

				


							
		



	
			
				
					
												Eduardo Prieto dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 3:34 pm					


									

				
					Es un muy buena noticia!

				


							
		
	
			
				
					
												Lucas Matías Altomonte dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 7:37 pm					


									

				
					Fuerza Ministro! contra estos escraches armados, que antes de lo que ud. piensa va a estar de nuevo en el pode, porque los Kirchner están nerviosos con la inflación irresuelta y lo que ud. advierte en su libro los desvela y como todo bruto por miedo reaccioan violentamente, mandandoles esos facistas de izquierda pagos.Saludos y siga adelante!, fuerza! que muchos argentinos lo apoyamos con tezón y admiración y sabiendo que está obrando bien

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:43 pm					


									

				
					Gracias Lucas Matías. Un abrazo.

				


							
		



	
			
				
					
												Juan Pablo dice:					


					
						diciembre 18, 2008 a las 9:47 pm					


									

				
					Excelente la contribución al conocimiento. 

Podra realizar un comentario sobre el por que del corralito del 2001 y la fuga de capitales. comparando con la fuga de capitales actuales y el destino de la argentina.

muchas Gracias

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:46 pm					


									

				
					En 2001 los capitales se iban porque temían ue Argentina se encontraría ante la imposibilidad de pagar sus deudas. Ahora se fugan porque el gobierno les dice que no va cumplir con sus obligaciones. Las mentiras del INDEC y la incautación de los fondos de los futuros jubilados envía este mensaje.

				


							
		



	
			
				
					
												Javier Meites dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 12:17 am					


									

				
					Estimado Dr Cavallo

hablando de libros estoy leyendo el libro de krugmanthe return of depression economics donde en la pagina 40 y sucesivas habla muy bien de ud y de su plan de los 90.Seguramente ud ya lo ha leido e inclusive hablado con el ,de todas formas queria comentarselo y felicitarlo ante tanto estupido suelto que anda por ahi en estos dias. Siempre un fuerte abrazo y siga adelante que nosotros estamos detras suyo

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:53 pm					


									

				
					No lo he leído aún. Mi hijo me lo está trayendo de Estados Unidos. Un abrazo.

				


							
		



	
			
				
					
												Osvaldo Enrique Maczernis dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 12:33 am					


									

				
					Domingo:

              Estoy viendo esta seguidilla de escraches que le hacen a Ud, a medida que recorre nuestra  argentina presentando su libro Estanflacion » a esta gente que escracha, le llega el efecto bumerang».Ud va subiendo un escalón con cada escrache que le hacen.Arriba Mingo no se vaya a desanimar, porque todo esto esta armado y la gente lo sabe, pero calla, a esto SE LE LLAMA EL SILENCIO DE LOS BUENOS.Un silencio que se hace complice de los autoritarios MATRIMONIO KIRCHNER.LO ATACAN AHORA A COBOS pero COBOS no es CHACHO ALVAREZ como yo me imaginé, pensé que lo iban a sacar y como me equivoque fiero y estoy contento,que no le haya aflojado a las presiones y ahi esta aferrado a su butaca de presidente del senado.

             Ese 17 de julio a la madruga «mi voto es no positivo» canto como un gallo a la madrugada y el país se pacifico nuevamente.

 Nada mas autoritario que estos pseudo escraches,0áapenas si son unas 10 a 15 gatos locos y además se infiltran con los periodista, para producir cobardes escándalos en medio de sus conferencias,no permiten la libre expresión, que tiene derecho cualquier ciudadano a pensar y a difundir sus ideas y visiones.Aquí ya se sabe quien pudo parar la inflación por varios años.Saludos Osvaldo.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:55 pm					


									

				
					Así es Osvaldo. Yo percibo que mientras más me atacan más se vende mi libro. Le mando un abrazo y los mejores deseos para las próximas fiestas.

				


							
		



	
			
				
					
												Roberto de Balvanera dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:47 am					


									

				
					Doctor Cavallo :  Varias veces en el pasado la economia Argentina tuvo problemas y siempre le echamos la culpa a los funcionarios, ahora pareciera que en los países del primer mundo también están pasando cosas difíciles de creer, lo que indica que la economía es compleja y no tan fácil de manejar. Parte es por el crecimiento demográfico que produce un desequilibrio, no es tarea fácil dar trabajo a todos, vivenda digna, servicios a costo razonable y una adecuada calidad de vida.

Hay muchas variables difíciles de manejar. Seremos capaces de vivir de a miles de millones en paz sin dañar irremediablemente el planeta ? . Hoy día en la Argentina estamos en una encrucijada histórica que marcará si tendremos futuro o no. Concretamente piensa Ud que tendremos posibilidades de ordenar el país y salir del desbarajuste en el que estamos empantanados ? Vuelvo a agradecerle el orden y coherencia de los 90, década que algunos denostan pero me atrevo a decir que (en privado) ven con nostalgia.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:56 pm					


									

				
					Así es Roberto. Hay muchos acontecimientos económicos que escapan totalmente a la esfera de control de las autoridades y que no son fáciles de prever.

				


							
		



	
			
				
					
												Omar dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 8:02 am					


									

				
					Estos ignorantes de Rosario son los mismos que apoyan cualquier idiotez que se le ocurre a los K,no baje los brazos, tarde o temprano la verdad surge y a  estos mamarrachos no los va a bancar nadie.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:57 pm					


									

				
					Sólo los banca la SIDE.

				


							
		



	
			
				
					
												Miguel dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 10:36 am					


									

				
					Estimado Dr. :Ayer tuve el placer y gusto de escuchar su disertación en la presentacion del Libro en el Hotel

Sheraton de Cordoba.

Estas lineas son  para felicitarle por su permanente esfuerzo en  trasmitir sus conocimientos en materia

economica ,por todos los medios posibles.Elogio su disposicion al diaologo franco y tambien a sus respetuo

sas e inteligentes contestaciones cuando es atacado por personas que por desgracia solo ven y/o siguen

lo mediatico y  solo gustan al vulgo y poco conocen de economia.

Valoro su animo y su franca y persistente  difusion de sus conocimientos e ideas.

Espero que en algun momento, y que sea pronto, puedan comenzar los «genios» que tenemos en las

posiciones de gobierno y administracion, escucharlo,para que el daño a la sociedad sea el menor posible.

Atte. Lic. Miguel E. Yunes

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 2:01 pm					


									

				
					Muchas gracias Miguel. Me encantó haber encontrado ayer en el Sheraton a un grupo de personas que como Usted estaban interesadas en conocer la realidad de nuestro país y el mundo.

				


							
		



	
			
				
					
												Carlos dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 10:41 am					


									

				
					Fuerza Mingo!!! no le haga caso a los ignorantes que lo escrachan!! Fuerza! que a partir de 2009 tenemos que empezar a cambiar todo este desastre. Un saludo y felicitaciones por su excelente libro.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 2:01 pm					


									

				
					Gracias Carlos.

				


							
		



	
			
				
					
												Jose Luis Brizuela dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 10:43 am					


									

				
					Me gustaria saber que opina de la Ley 22021 de Promocion Economica del Noroeste. Esta de acuerdo..? que otra forma sugiere para poder competir en situacion desfavorable..? el estar tan lejo de los centrros de consumo y de provision de materias primas..

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 2:04 pm					


									

				
					Lo mejor sería establecer una geografía impositiva, es decir tasas impositivas gradualmente más bajas a medida que la actividad económica que genera el ingreso se realice a mayor distancia de Buenos Aires. Sobre estos temas escribí en 1985. Lo puede ver en mi libro El Desafío Federal, que está digitalizado y puede encontrar en la página «libros» de este mismo sitio.

				


							
		



	
			
				
					
												Gustavo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 1:44 pm					


									

				
					Lamento la agresion recibida en Cordoba. Coicido que la Argentina de hoy parece la Alemania previa a la segunda guerra.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 2:13 pm					


									

				
					Así es Gustavo.

				


							
		



	
			
				
					
												Nicolás Crisafi dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 2:30 pm					


									

				
					Dr, consideré que usted seria una de las personas mas indicadas para preguntarle una pregunta que me surgió.

Hace uno días leí un articulo que se titulaba «El milagro irlandés ´´

Describía de manera muy sencilla como Irlanda en apenas doce años logró pasar, de ser uno de los países mas pobres de Europa a ser uno de los mas ricos con una calidad de vida similar a las potencias europeas, mediante la apertura económica, tratado de supranacionalidad,( que produjo una ola de inversiones extranjeras), acuerdos internos entre obreros y empresarios y una fuerte inversión en educación.

Lo que me llamo poderosamente la atención es que una de las autoridades irlandesas entrevistadas dijo que la situación de Irlanda hace quince años atrás era muy similar a la de Latinoamérica de principio de siglo. No conforme con eso seguí leyendo en otras fuentes y efectivamente parece cierto. Entonces, ¿podría Argentina en tan poco tiempo conseguir algo parecido a lo que logro Irlanda?, ¿Qué deberíamos hacer para lograr nuestro propio milagro argentino?

Saludos.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 11:19 pm					


									

				
					En realidad el despegue de Irlanda se produjo aproximadamente en la misma época en la que nosotros derrotamos a la hiperinflación y comenzamos a crecer. Nuestras políticas eran parecidas a las de ellos, sólo que ellos se disciplinaron monetariamente ingresando al Euro y nosotros nos atamos al Dólar. Ellos mantuvieron la continuidad de sus reformas. Nosotros cambiamos de rumbo en 2002, abandonando el compromiso con la estabilidad monetaria. Argentina para prosperar como Irlanda debería volver a reglas de juego como las de los 90s, pero con una política monetaria como la que propongo en mi libro Estanflación.

				


							
		



	
			
				
					
												JdG dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 3:23 pm					


									

				
					O  N      N  E      T  U  E      P  A  S      L  E  S      I  D  É  E  S.

(FORTOUL)

«A fines del año 1840, salía yo de mi patria, desterrado por lástima, estropeado, lleno de cardenales, puntazos y golpes recibidos el día anterior en una de esas bacanales sangrientas de soldadesca y mazorqueros. Al pasar por los baños de Zonda, bajo las armas de la patria que en días más alegres había pintado en una sala, escribí con carbón estas palabras: On ne tue point les idées.

El Gobierno, a quien se comunicó el hecho, mandó una comisión encargada de descifrar el jeroglífico, que se decía contener desahogos innobles, insultos y amenzas. Oída la traducción, «y bien!, -dijeron-, qué significa esto?…»

Significaba, simplemente, que venía a Chile, donde la libertad brillaba aún, y que me proponía hacer proyectar los rayos de las luces de su prensa hasta el otro lado de los Andes. Los que conocen mi conducta en Chile saben si he cumplido aquella protesta.»

Fragmento de «Facundo» de Domingo F. Cavallo, digo, Sarmiento.

Mi más sincera admiración y respeto para Ud.

Saludos, Jorge Di Gregorio

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 11:21 pm					


									

				
					Gracias Jorge.La comparación con Sarmiento me halaga mucho, pero creo sinceramente que no me la merezco.

				


							
		



	
			
				
					
												Mario Olea dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 3:42 pm					


									

				
					Estimado Dr. Cavallo:

                                  Le expreso mi solidaridad total ante los ataques que está sufriendo por parte de los

totalitarios de siempre. Otros , en la historia, han pasado por lo mismo , pero la verdad termina por

imponerse. Espero que no se desanime y continue con esta lucha que es la que ha tenido siempre. Si

quiere verle un costado positivo a esta barbaridad, es notable la propaganda gratis que le están haciendo

a su último libro.

No será mucho consuelo pero es algo.

Afectuosamente,

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 11:22 pm					


									

				
					Muchas gracias Mario. Un afectuoso saludo.

				


							
		



	
			
				
					
												Sol dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 4:20 pm					


									

				
					Estimado Dr lamento mucho lo que le sucedió en la provincia de Códoba, pese a no ser de su ideología política, lo considero una eminencia en materia económica, amén de lo agradecida que estoy por su predisposición y amabilidad al explicarnos en su página cada uno de los temas más relevantes de la economía.

Le envio cordiales saludos, y es una pena que nuestro pueblo siga sin tener memoria.

Felices Fiestas y el mejor deseo para el año entrante.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 11:23 pm					


									

				
					Muchas gracias Sol. Felices fiestas para Usted y su familia.

				


							
		



	
			
				
					
												Pablo A. Chazelle dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 4:38 pm					


									

				
					Dr. Cavallo, respecto a la nueva agresión en su presentación en Córdoba, solo voy a referirle una anécdota que sucedió en una conferencia de un famoso orador. Por lo bajo, en la platea, el padre escuchó a dos personas criticar con extrema dureza a su hijo, que hablaba desde el estrado. Un amigo del padre le preguntó: «No piensas decir nada, están criticando a tu hijo». El hombre, sabiamente le respondió: No se patea a un perro muerto», dando a entender que las críiticas solo se le hacen a gente exitosa, producto de la envidia o la bajeza.

Dr. Cavallo, solo le puedo agregar que si Ud. fuera un don nadie, no recibiría críticas. Las críticas y sabiendo de quien vienen, refuerzan mas mi fé en Ud. Un fuerte abrazo, felices fiestas.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 11:25 pm					


									

				
					Muchas gracias Pablo. Un fuerte abrazo para Usted y Felices Fiestas.

				


							
		



	
			
				
					
												carlos dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 6:27 pm					


									

				
					Dr.Cavallo:

Lamento que sufra agresiones.Yo, no comparto muchas de sus ideas, pero le reconozco «su inteligencia y capacidad intelectual»…Los agresores son pagos, o ignorantes.

Hoy hay mucha gente desesperada con la realidad económica que Ud. describe en su último libro..y,los K, le envían gente, pues no toleran que la gente se entere lo que sucede hoy con la economía…Como se escribió el domingo en el diario  La Nacion…estamos en » La anunciocracia»…saludos

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 11:25 pm					


									

				
					Gracias Carlos. Saludos.

				


							
		



	
			
				
					
												CITZIA dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 6:30 pm					


									

				
					Una actitud muy loable a mi parecer. La publicación de sus libros mas antiguos de manera gratuita, me demuestra de usted muy buenas cosas. Un saludo y que muchos sigan su ejemplo.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 11:27 pm					


									

				
					Me alegro que le interesen. Afectuosos saludos.

				


							
		



	
			
				
					
												Claudia Gonzalez dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 7:49 pm					


									

				
					Estimado Doctor: Me da verguenza ajena ver las manifestaciones en su contra. Independientemente que no aprueben su paso por el gobierno argentino, no los habilita para semejante faltas de respeto. Parece que siempre nuestra población padece de amnesia selectiva. Se olvidan facilmente de lo que «si» pudieron lograr durante la convertibilidad. Me resulta tan extraño que de la misma manera que informan los agravios, no muestren cuando diserta, y lo aplauden.

Le deseo felices fiestas y gracias por no aflojar nunca.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 11:29 pm					


									

				
					Gracias Claudia. Felices fiestas para Usted y los suyos.

				


							
		



	
			
				
					
												Alejandro dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 10:33 pm					


									

				
					Lei en otro post que usted dijo que jamas robo un peso.

Leyendo sobre la corrupcion en el caso de Siemens, queria saber si en todo el tiempo que usted se desempeño en cargos publicos (desde el BCRA hasta el Ministerio de Economia), alguna vez presencio o se entero de algun caso de corrupcion.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 11:07 pm					


									

				
					De los casos de corrupción que me enteré y tenía pruebas hice las correspondientes denuncias. Leé «El Peso de la Verdad» que está digitalizado en la página «Libros»

				


							
		



	
			
				
					
												David Herrera. Reunion en Cordoba dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 11:34 pm					


									

				
					Esta noche se reunió Cavallo con la gente del blog de cordoba. Fue distendida, agradable y sencilla. En una mesa enorme. Antes, el día anterior había presentado su libro. Fue grato ver a un Cavallo, sonriente, cómodo ¨cuantos amigos de siempre !!¨ dijo gratamente sorprendido al ingresar al salón de la presentación el dia anterior. Pero volviendo al viernes, había muchos pibes, eran mayoría, todos o casi , estudiantes de economía y empleados de trabajos sencillos. Había también hijos de inmigrantes. Padres con hijos chicos y jóvenes. No habló de el . Preguntó a todos y a cada uno de los concurrentes  sobre su vida , su actividad, dió consejos laborales, contó anecdotas, habóo de sus hijos y nietos. Los menos jóvenes eramos minoría. También estaba Felipe Murolo (uno se da cuenta , on los años, cuando alguien es un gentil  – por vocación y decisión- y un sencillo hombre de experiencia). Hablamos de casi todo: historia, proyectos personales, políticos. Mas de uno, planteó que Cavallo es un hombre emblemático que representa  a una forma de pensar el país, y que pasadas las pasiones y las interesadas manipulaciones mediáticas, ocupará el lugar que corresponde en la toma de decisiones de este país y que si es políticamente posible, debe estar acompañando o encabezando un espacio político electoral en el 2009. Habló de todos los economistas que hoy están acompañando a las corrientes políticas. Habló de lo que le paso a Churchil, mas no cree que sea su caso. Hoy. Los mas jóvenes le pidieron si podía dar conferencias para estudiantes de economía en Córdoba . No se negó, mas pidio que se hiciera con conocimiento de los claustros universitarios. Sacamos fotos y luego de casi TRES horas, nos fuimos cada uno a nuestrosmundo. Tranquilos , satisfechos. acabábamos de conocer personalmente a un hombre sencillo para nada  egocéntrico ni mesianico como lo venden. Cada uno pudo hablar y expresar su idea. Fue un buen viernes. No me pierdan la foto.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 19, 2008 a las 11:37 pm					


									

				
					Muchas gracias por la crónica y el testimonio.

				


							
			
			
				
					
												David Herrera. Reunion en Cordoba dice:					


					
						diciembre 20, 2008 a las 2:48 pm					


									

				
					Gracias Martin Piccato– Gracias Felipe. Espero volver a verlos

				


							
		



	
			
				
					
												Martín Piccato dice:					


					
						diciembre 20, 2008 a las 10:07 am					


									

				
					Que buena descripción de lo ocurrido. Yo también tuve la suerte de formar parte de esa reunión. Al salir de la Fundación, ya en la puerta, Felipe Murolo me expresó que fue una gran reunión, que la había pasado muy bien. Humildad, sinceridad, respeto, cordialidad, autocrítica, energía, pasión por hacer. Todas esas virtudes y otras más reflejó el Dr. Cavallo en la reunión. Ojalá pudiera la parte de la sociedad argentina discernir correctamente lo ocurrido en la década del 90. Valorar las cosas inmensamente positivas que ocurrieron y criticar con «respeto» los errores pero por fin permitir que un talento como el del Mingo pueda estar presente entre nosotros, sin prejuicios ni odios infundados. Porque si en algún momento oportuno eso no ocurre, entonces habremos perdido otra oportunidad más, la de tener entre nosotros alguien que puede echar un poco de luz a toda esta crisis. Porque si de algo estoy seguro es que Cavallo puede transformar esta crisis en oportunidad. Gracias Mingo, que no se pierda el contacto, ojalá pudieras liderar una corriente hacia el futuro, yo estaría en esa fila, seguro que sí, firmo el papel en blanco.

A todos los demás que han estado en la reunión, me dió mucho gusto haberlos conocido. Saludos

				


							
		
	
			
				
					
												Felipe Murolo dice:					


					
						diciembre 20, 2008 a las 9:47 pm					


									

				
					Muchas gracias David por su mención de mi persona.

También fué para mí una reunión muy agradable, como lo ha sido el conocer a cada uno de ustedes personalmente.

				


							
		



	
			
				
					
												ninehund dice:					


					
						diciembre 20, 2008 a las 12:05 am					


									

				
					«Desterrar la cultura del escrache», un buen editorial de La Nación que vale la pena releer

http://www.lanacion.com.ar/nota.asp?nota_id=1026795

Los escraches son actos intimidatorios, actos de intolerancia política inadmisibles en una sociedad democrática y demuestran  la endeblez de las instituciones y la incapacidad del sistema de canalizar las demandas sociales.

Interesante estudiar el fenómeno del escrache, que en Argentina tiene más de diez años y reconoce sus orígenes en la agrupación HIJOS, que reivindica esta práctica como modo de construcción de la conciencia social, manifestando que no es nazi, sino un acto de justicia (sic).

No sé si es factible dada la época del año la idea de Alejandra de repudiar públicamente estos hechos, pero si acaso se deciden a hacerlo, les pido que me avisen. Lamentablemente estoy viajando al exterior en cuatro días, pero intentaré seguir el blog en la medida de mis posibilidades.

Un afectuoso saludo a todos.

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 21, 2008 a las 4:11 pm					


									

				
					Muchas gracias Susana. Muy buena la editorial de La Nación. Buen viaje y Felices fiestas!

				


							
			
			
				
					
												ninehund dice:					


					
						diciembre 21, 2008 a las 4:51 pm					


									

				
					Fueron dos editoriales de La Nación. Como cuando los leí me parecieron muy buenos, incluyo la parte II.

Creo que es un tema sobre el cual debemos reflexionar como sociedad, ante la gravedad que estos hechos están teniendo. Como curiosidad he encontrado algún estudio sociológico sobre el escrache que lo muestra como un fenómeno cuya frecuencia crece con el tiempo, desde aproximadamente algo más de 10 años. Es lamentable que estas prácticas repudiables se instalen en nuestra cultura política, alentadas por los máximos dirigentes.

http://www.lanacion.com.ar/nota.asp?nota_id=907237

Gracias por el saludo, Doctor, que retribuyo. Muy Felices Fiestas para Ud. y familia.

				


							
		






	
			
				
					
												Omar dice:					


					
						diciembre 20, 2008 a las 1:12 am					


									

				
					Perdon que lo molesto por lo siguiente: yo no tengo grandes conocimientos de economia pero si me atrae mucho el tema de mercado de capitales,estuve viendo y decidi anotarme en un curso en el IAMC usted cree que que seria util para una formacion basica o me fijo por otro lado?

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 21, 2008 a las 4:13 pm					


									

				
					Tengo entendido que es un buen curso.

				


							
		
	
			
				
					
												Sebastian dice:					


					
						diciembre 25, 2008 a las 5:40 pm					


									

				
					Omar: Yo hice el curso de operador en el mismo lugar hace dos años. Te va a servir para incorporar muchos conceptos. Personalmente creo que al ser tantos los temas en tan pocas clases no permite analizarlos con el grado de profundidad que uno quisiera. Te recomiendo que no te pierdas las clases de Claudio Zuchovisky y Carlos Alvarez de Toledo.

Por otro lado te aconsejo que averigues en el IAEF si siguen dando los cursos de operatoria de bolsa dictados por Gustavo Neffa. Yo lo hice hace tres años y realmente incorporé muhos conocimientos.

Un abrazo

				


							
			
			
				
					
												Omar dice:					


					
						diciembre 29, 2008 a las 11:12 pm					


									

				
					Gracias Sebastián por los datos,mande un mail el IAEF y estoy esperando la respuesta,no obstante ya cuento con la opinión que me diste con respecto al IAMC.

Un abrazo, saludos!

				


							
		



	
			
				
					
												sebastián dice:					


					
						diciembre 30, 2008 a las 10:29 am					


									

				
					Omar, te paso mi mail [email protected]. Si te puedo ayudar en algo escribime.

Saludos

				


							
		



	
			
				
					
												Javier Meites dice:					


					
						diciembre 20, 2008 a las 1:24 am					


									

				
					Dr Cavallo

soy un asiduo lector de su blog y seguidor de sus ideas .Como economista participo en algunos programas economicos y escribo algunas notas sobre diversos temas .Una ultima escrita con un colega mio y publicada recientemente en apertura digital se llama como preservar y resguardar la riqueza en los tiempos modernos y su link directo a la publicacion es el siguiente

http://www.apertura.com/notas/167501-como-preservar-y-resguardar-la-riqueza-los-nuevos-tiempos-modernos

Tal vez pueda ser de utilidad para alguien y si algun dia tiene tiempo de leerala seria muy gratificante para mi

muchas gracias y un abrazo

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 21, 2008 a las 7:00 pm					


									

				
					Acabo de leerla. Me parece muy informativa y las recomendaciones prudentes. Un abrazo.

				


							
		



	
			
				
					
												Pablo Besora dice:					


					
						diciembre 20, 2008 a las 6:49 am					


									

				
					Doctor;

Ayer conocí al hombre de carne y hueso (como se dice) y le aseguro que ratifiqué mi concepto hacia Usted y sus ideas, su forma de ver el mundo y de aportar a soluciones a los problemas de la gente.

Le aseguro que el juicio de la historia será muy diferente del intencionado del momento.

Con aprecio.

Pablo Besora

				


							
			
			
				
					
												Domingo Cavallo dice:					


					
						diciembre 21, 2008 a las 7:06 pm					


									

				
					Gracias Pablo. Para mi también fue un placer conocerte.

				


							
			
			
				
					
												Franco dice:					


					
						octubre 15, 2013 a las 1:20 pm					


									

				
					Ok esta biem muchas gracias por responder dr cavallo voy a leer su libro  volver a crecer…un abrazo grande
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